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《⽇時》 平成29年12⽉16⽇（⼟） 14：00〜
《場所》  8階 家庭科室
《出席者》⽯井和彦校⻑先⽣、市川良幸教頭先⽣、 2年 16名、 1年 8名

1 挨拶 ・⽯井校⻑先⽣
 後期中間試験が終わり、⼀般受験を控えている３年⽣は学校にきて勉強をして
 います。
 来年は、春⾼バレーが始まり、男⼦バレー部が出場予定なので頑張ってほしいです。
 他に、吹奏楽部のアンサンブルのコンテストや、陸上、ソングリーダー、テニス、
 バドミントンなど公式戦も始まり、それぞれの部活で⽣徒たちは冬休みも活動する
 予定です。
・市川教頭先⽣
 来年度の⼊試相談に、東洋⾼校の卒業⽣が中学の先⽣として来校。
 頑張っている姿を⾒られて嬉しい。
・深川会⻑
 少しずつ本部らしくなってきましたが、引き続きみなさんのご協⼒をお願いします。

2 前回の議事録確認 （書記）
 議事録は作成後、グループラインで修正を⼊れてもらい、最終版は書⾯にして
 次回の三燦会で配布する。
 将来的には、紙をなくしホームページに載せて各⾃で確認するようにする⽅向。

3 各部報告
（1）本部
1） 交通費について  (会⻑）

 三燦会関係で学校へ来る場合、⼀回の参加ごとに交通費として現在￥500/⽇を 
 ⽀払うこととしているが、来年度より再検討を考えています。
   交通費の平均を把握するため⾃宅から学校までの運賃の調査ご協⼒をお願いします。

2）特別活動補助費について（会計）
  活躍している団体（部活動）、⽣徒に対する三燦会からのお祝い⾦に関し、⼤きな
 ⼤会に出場したら１⼤会につき3万円、年間15万円まで⽀払うこととしました。
 期間は4⽉〜3⽉までの１年間。 ⽀払いのタイミングは学校側に任せる。
 個⼈で活躍をした⽣徒には、学校の判断で決定し、その都度１万円のお祝い⾦を
 ⽀払うこととします。

3）年間スケジュールについて （副会⻑）
 三燦会の活動スケジュールを作りましたので各⾃ご確認ください。

4）名簿作成について （副会⻑）
 三燦会役員名簿を作成しました。後援会の会⻑名を「⼤島昭」さんに訂正お願い
 します。
 ⽣徒の出席番号を削除し、会員のLINEのハンドルネームを⼊れました。
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5）議事録の書式形式について （書記）
 会議の出席者の個⼈名は省略し、参加⼈数のみを書くことにします。
 議事録は、本部グループLINEで確認をしてもらい、印刷をし翌⽉の三燦会で
 配布する。
 今後、ホームページが整ったら、印刷をなくし、ホームページで確認をしてもらう
 ようにする。

（2）⽂化部
 東洋祭バザーアンケート集計
 「ポスターは、貼れる枚数を増やしてほしい（今年は５枚）」
 「値付けシールを貼る位置を揃えた⽅が良い」
 「後援会のブースで⾷べ物を売ってることをパンフレットに載せる」など。

（3）学級部
   11⽉の保護者会の後、茶話会を実施しました。
 2年は、1年に⽐べ参加率が下がっていて、クラスによってはお菓⼦をもらう
 だけでした。
 今後は、実施の時期を含め担任の先⽣のご協⼒もいただき、有効な時間として
 使ってほしい。

（4）広報部
   現在、試⽤期間だがホームページに常任委員会と全体会の議事録を載せている。

 次第も載せているが、必要か？掲載の仕⽅を⾒直したい。
（5）第⼀⽀部

  11⽉にメルパルクホールで開催された「平成29年度私学振興全国⼤会」に
 参加しました。
 来年度は、東洋⾼校が幹事校となるので みなさまのご協⼒をお願いします。

以上

  ★次回全体会予定 平成30年 1⽉20⽇ (⼟） 14:00〜  会場未定


